


Découvrez, au cœur du Château de la Tour à Chantilly, 
L’Éveil, un spa intimiste offrant une véritable parenthèse 
hors du temps. Sublimé par son ouverture sur le parc, 
il invite à la détente et à la sérénité.
Sa décoration associe des verts apaisants, des mosaïques 
raffi nées et des touches de blanc lumineux, créant 
un cadre harmonieux. La cabine de soin propose des 
expériences et des massages sur-mesure, favorisant un 
lâcher-prise profond.

Prolongez ce moment d’exception en vous laissant 
envelopper par la chaleur du hammam et du sauna, 
les sensations vivifi antes de la douche sensorielle ou 
le confort voluptueux du jacuzzi. L’espace tisanerie, où 
les infusions subtilement parfumées éveillent les sens, 
conclut en douceur ce voyage sensoriel unique, pour un 
bien-être absolu.

Discover L’Éveil, at the heart of Château de la Tour, an 
intimate spa offering a timeless retreat. Enhanced by 
its views over the park, it invites relaxation and serenity.
Its décor blending soothing greens, refi ned mosaics, 
and touches of luminous white, creates a harmonious 
and calm atmosphere. The treatment room offers bes-
poke experiences and massages, encouraging deep 
relaxation and complete unwinding.

Extend this exceptional moment by immersing your-
self in the warmth of the hammam and sauna, the 
invigorating sensations of the sensory shower, or the 
sumptuous comfort of the jacuzzi. The tea lounge, 
where subtly scented infusions awaken the senses, 
gently concludes this unique sensory journey, delivering 
absolute well-being.

Là où le corps s’apaise
et l’esprit s’élève



 ACCÈS ESPACE BIEN-ÊTRE 
WELLNESS AREA ACCESS

Ouvert tous les jours de 9h à 21h
Open daily from 9am until 9pm

Clients hôtel Hostel guests
60 mins 20€ / 120 mins 35€ 

Clients extérieurs External guests
120 mins / 55€

 NOS ÉQUIPEMENTS
OUR FACILITIES

Hammam
Durée conseillée Suggested time
10 à 20 minutes
Sauna traditionnel
Durée conseillée Suggested time
10 à 15 minutes
Jacuzzi
Durée conseillée Suggested time
15 à 30 minutes
Douche sensorielle
Durée conseillée Suggested time
10 minutes
Tisanerie 

Vestiaires, douches, port du maillot de bain 
obligatoire
Changing rooms and showers available. 
Swimwear required



L’EXPÉRIENCE ANNE SEMONIN À L’ÉVEIL

THE ANNE SEMONIN EXPERIENCE AT L’ÉVEIL

Le Château de la Tour, en partenariat avec la maison française Anne Semonin, 
vous convie à un véritable voyage de beauté et de bien-être multisensoriel au 
sein de son spa L’Éveil. Ici, nous offrons bien plus qu’une simple régénération 
personnalisée : chaque hôte bénéfi cie d’un soin unique, dont les bienfaits se 
prolongent bien au-delà de son passage entre les mains de nos expertes.

Pionnière dans l’univers du spa et du sur-mesure, Anne Semonin a développé 
des produits et protocoles répondant aux besoins spécifi ques de chaque peau, 
qui évolue au fi l de l’âge, des saisons et de son environnement.

Formulés à partir d’actifs naturels de la plus haute qualité et combinant des 
techniques innovantes, ces soins offrent une approche sensorielle complète, 
alliant expertise professionnelle et résultats visibles, immédiats et durables.

Le Château de la Tour, in partnership with the French brand Anne Semonin, 
invites you to embark on a truly multisensory journey of beauty and well-being 
at its spa L’Éveil. Here, we offer beyond a simple personalized rejuvenation: each 
guest enjoys a unique treatment, whose benefi ts linger long after their time in 
the hands of our skilled experts.

A pioneer of personalised and tailor-made skincare, Anne Semonin has 
crafted products and protocols designed to meet the evolving needs of every skin,
responding to age, seasons, and environment. 

Formulated with the fi nest natural active ingredients and employing innovative 
techniques, these treatments provide a fully sensory experience, where profes-
sional expertise meets immediate, visible, and lasting results, enveloping the 
body and mind in pure well-being.



 LES SOINS DU VISAGE 

SOIN DU VISAGE SUR MESURE 60 minutes – 140€

Alliant des sérums, des masques et des crèmes sélectionnés avec soin pour 
répondre parfaitement aux besoins spécifi ques de votre peau.

• Soin défense anti-âge 
• Soin hydratant protecteur 
• Soin rééquilibrant / anti-pollution

Combining serums, masks, and creams carefully selected to perfectly meet your 
skin’s specifi c needs.

• Anti-aging defense treatment 
• Protective moisturizing treatment
• Rebalancing / Anti-pollution treatment.

SOIN CRYO ÉCLAT 75 minutes – 185€

La synergie des actifs anti-âge et la cryothérapie pour une peau visiblement 
plus ferme et merveilleusement éclatante.

The synergy of anti-aging active ingredients and cryotherapy for visibly fi rmer, 
beautifully radiant skin

SOIN PEAU NEUVE ULTIME 75 minutes – 205€

Combinant le peeling à base d’acides de fruits, le drainage énergétique et le 
modelage liftant, ce soin révèle une peau plus lisse et lumineuse.

Combining fruit acid–based peeling, energetic drainage, and lifting massage, 
this treatment reveals smoother, more radiant skin.

FACIALS

L’ART DE VIVRE À LA FRANÇAISE 
Un rituel exclusif signé Spa L’Éveil, mêlant Soin Signature, sur-mesure et 
gestuelles expertes. Après un gommage et un massage du dos, les points éner-
gétiques sont stimulés grâce au drainage signature et aux huiles essentielles. 

Le soin se poursuit par un visage personnalisé aux actifs anti-âge, puis un 
massage des jambes et des pieds pour une relaxation profonde et un véritable 
éveil des sens.

An exclusive Spa L’Éveil ritual blending French elegance, bespoke care, and 
expert techniques. After a soothing scrub and back massage, the skin is awake-
ned through signature energy-point drainage and essential oils.

A personalized anti-aging facial follows, before a leg and foot massage releases 
tension and reawakens the senses for a timeless moment of well-being.

TEMPS POUR DEUX 120 minutes – 450€

Ce soin commence par un moment confi dentiel de qualité dans un hammam 
privé et est suivi d’un gommage aux sels aromatiques. Une fois délicatement 
exfolié, vous bénéfi cierez d’un soin nettoyant du visage et d’un drainage éner-
gétique. Ensuite, la technique de sculpting à l’aide de Gua Sha soulagera les 
tensions faciales. L’acte fi nal du soin : un massage* apaisant du cuir chevelu, 
vous plongera dans un sentiment de relaxation encore plus profond.

This treatment begins with a high-quality, confi dential moment in a private 
hammam, followed by an aromatic salt scrub. Once delicately exfoliated, you will 
enjoy a cleansing facial treatment and an energetic drainage. Next, the sculpting 
technique using Gua Sha will relieve facial tension. The fi nal step of the treat-
ment, a soothing scalp massage*, will immerse you in an even deeper sense of 
relaxation.

90 minutes – 220€

 RITUELS SIGNATURE 
SIGNATURE RITUALS



L’EVEIL DES SENS
MASSAGE AROMATIQUE SUR MESURE
Avec des effets exaltants sur le corps, nos massages sont spécialement pensés 
pour répondre à vos besoins spécifi ques du moment. Des gestes traditionnels 
et des techniques très anciennes sont combinés à des mouvements innovants 
pour des résultats multisensoriels. Des mélanges personnalisés d’huiles bota-
niques chauffées sont utilisés tout au long des soins. 

Leurs parfums apaisants élèvent l’atmosphère et laissent une senteur agréable 
sur la peau pendant le reste de la journée.

• Massage Anti-Oxydant aux Polyphénols 
(sans huiles essentielles – convient aux femmes enceintes et allaitantes)
• Massage Détox Vitalité
• Massage Relaxant Régénérant

With revitalizing effects on the body, our massages are specially designed 
to meet your specifi c needs at the moment. Traditional gestures and ancient 
techniques are combined with innovative movements to create a multisensory 
experience. Personalized blends of warmed botanical oils are used throughout 
the treatments. 

Their soothing fragrances enhance the atmosphere and leave a pleasant scent 
on the skin for the rest of the day.

• Anti-Oxidant Polyphenol Massage 
(without essential oils – suitable for pregnant and breastfeeding women) 
• Vitality Detox Massage
• Regenerating Relaxing Massage

SOIN ANTI-JET LAG 75 minutes – 200€

Spécialement créé pour apaiser les tensions et resynchroniser votre espace 
temporel après un long voyage : une boue minérale effervescente et autochauf-
fante soulage la raideur et le stress des muscles, puis un massage infi niment 
relaxant vous entrainera dans un monde de quiétude ultime.
Specifi cally crafted to soothe tension and restore your internal rhythm after a 
long journey: a self-warming, effervescent mineral mud eases muscle stiffness 
and stress, followed by an exquisitely relaxing massage that carries you into a 
state of complete serenity.

MASSAGE LIPO-SCULPTEUR CORPS 45 minutes – 130€
Cure de 5 soins : 600€ / Cure de 10 soins : 1150€ 

Découvrez l’expertise drainage manuel corps Anne Semonin : une alternance de 
pressions fermes et de mouvements rythmiques de pompages rapides aide à 
activer la circulation sanguine et lymphatique pour un effet remodelant immé-
diat et spectaculaire.
Discover the Anne Semonin body manual drainage expertise: a sequence of fi rm 
pressures and rhythmic, quick pumping movements helps stimulate blood and 
lymphatic circulation, delivering an immediate and spectacular reshaping effect.

GOMMAGE CORPS REVITALISANT    30 minutes – 45€

Dites adieu aux peaux ternes et rugueuses avec un gommage express énergi-
sant et détoxifi ant. Le sel de mer, l’extrait d’acérola et les particules de pierre 
ponce agissent ensemble pour exfolier la peau et enrichir votre corps de 
vitamines et de minéraux essentiels
Say goodbye to dull, rough skin with this energizing and detoxifying express 
scrub. Sea salt, acerola extract, and pumice particles work together to exfoliate 
the skin and replenish your body with essential vitamins and minerals.

 LES SOINS DU CORPS 
BODY

30/60/90 minutes – 95€/140€/200€

En supplément pour des soins de 60 ou 90 minutes 

SOIN ANTI-JET LAG 75 minutes – 200€

Spécialement créé pour apaiser les tensions et resynchroniser votre espace 
temporel après un long voyage : une boue minérale effervescente et autochauf-



SOIN DU VISAGE SUR MESURE 60 minutes – 140€

Que votre visage indique que vous avez travaillé jusque très tard dans la nuit 
ou que vous avez envie de vous débarrasser de ces fâcheuses zones à imper-
fections, votre esthéticienne traitera les problèmes de votre peau et s’assurera 
qu’elle soit plus nette et plus unifi ée.

Whether your face shows signs of a late night’s work or you want to get rid of 
those stubborn blemished areas, your esthetician will address your skin concerns 
and ensure it looks clearer and more even.

SOIN SÉRÉNITÉ 60 minutes – 140€

Ce soin commence par un soin du dos qui relâche les tensions et permet de 
retrouver la sérénité. Ensuite, un soin du visage sur mesure révélera une peau 
nette, tandis qu’un massage du cuir chevelu vous aidera à plonger dans un 
univers où les réunions et dates butoirs n’existent pas.

This treatment begins with a back treatment that releases tension and restores a 
sense of serenity. Then, a personalized facial will reveal clear, radiant skin, while 
a scalp massage will help you drift into a world where meetings and deadlines 
simply don’t exist.

 COLLECTION HOMMES  
MAN

 COLLECTION FUTURES MAMANS 
MATERNITY

60 minutes – 140€

75 minutes – 185€

Dorlotez votre corps pendant les mois les plus mémorables de votre vie grâce 
à notre collection de soins nourrissants pour les futures mamans. Ces soins 
spécialement conçus apaisent les douleurs musculaires tout en réduisant la ré-
tention d’eau, tandis qu’une attention particulière est accordée au sentiment de 
relaxation totale. 

Pamper your body during the most memorable months of your life with our 
nourishing treatments for expecting mothers. These specially designed 
treatments soothe muscle aches while reducing water retention, with a particular 
focus on promoting a deep sense of total relaxation. 

SOIN PLÉNITUDE FUTURE MAMAN
Si votre peau connaît une accentuation de la sécheresse, des éruptions, des 
taches brunes et/ou du teint terne, ce soin du visage apaisant vient à votre 
secours en hydratant les cellules cutanées et en ravivant votre éclat de future 
maman.

If your skin is experiencing increased dryness, breakouts, dark spots, and/or a 
dull complexion, this soothing facial comes to the rescue by hydrating your skin 
cells and restoring your glow as an expectant mother.

SOIN ÉCLAT FUTURE MAMAN
Offrez-vous une pause bien méritée avec cette session de plaisir conçue pour 
assurer un soulagement des muscles endoloris et des articulations enflées 
pendant la grossesse.
Un soin merveilleusement cicatrisant et régénérant, la technique de massage 
prénatal et le soin du visage personnalisé laisseront votre peau instantanément 
éclatante et votre corps détendu et délicieusement rajeuni.

Treat yourself to a well-deserved break with this indulgent session designed to 
relieve sore muscles and swollen joints during pregnancy. 
A wonderfully healing and rejuvenating experience, the prenatal massage tech-
nique and personalized facial will leave your skin instantly radiant and your body 
relaxed and delightfully refreshed.



 COLLECTION JEUNESSE 
YOUTH

SOIN DU VISAGE 
« Doux Comme du Velours »* 30 minutes – 85€

Profi tez d’un petit soin attentionné du visage, tandis que les mains et les pieds 
sont cajolés en même temps lors d’un massage doux comme de la soie. 

Enjoy a gentle, pampering facial while your hands and feet are indulged at the 
same time with a silky-soft massage.

MASSAGE DE RÊVE* 45 minutes – 95€

Choisissez votre huile aromatique préférée dans notre collection et profi tez d’un 
massage du corps onirique.

Choose your favorite aromatic oil from our collection and enjoy a dreamlike body 
massage.

* À partir de  6 ans.
Nous demandons que les enfants soient accompagné(e)s par l’un de leurs 
parents. La maman ou le papa peut profi ter d’un soin en même temps ou être 
tout simplement présent(e) durant la prestation

* From 6 years old.
We ask that children be accompanied by one of their parents. Mom or Dad can 
enjoy a treatment at the same time or simply be present during the session.



Chemin du Château de la Tour,
60270 Chantilly - Gouvieux

03 44 62 38 38
www.lechateaudelatour.fr


